

Resurrection Life of Jesus Church

UNABDINGBARE TATSACHEN ÜBER DIE AUFERSTEHUNG

RLJ-1287-DE

JOHN S. TORELL

24. APRIL 2011

Millionen von Menschen haben die Gewohnheit, am Ostersonntag den Gottesdienst in einer christlichen Kirche zu besuchen. Den Rest des Jahres haben sie kein Interesse an christlichen Aktivitäten, doch am Ostersonntag ist es an der Zeit für einen Kirchenbesuch. Vielleicht will man neue Kleider präsentieren und Freunde treffen. All das wollen wir beiseite lassen und uns ansehen, was die Auferstehung von Jesus eigentlich bedeutet und welche Rolle sie in unserem christlichen Glauben spielt.

CHRISTLICHE ABSOLUTHEITSWERTE

Diese Botschaft mag nicht für dich bestimmt sein wenn du die King James Bibel nicht als deine göttliche Autorität betrachtest, doch wenn wir der Bibel treu sind, dann gibt es bestimmte Punkte in der Lehre, die für den christlichen Glauben essentiell sind:

1. Die Jungfrauengeburt
2. Jesus war ohne Sünde
3. Der Tod von Jesus am Kreuz
4. Drei Tage und Nächte im Paradies
5. Die Auferstehung

DIE JUNGFRAUENGEBURT

Ohne die Jungfrauengeburt kann es keine Auferstehung geben und sie ist der erste Grundstein im Fundament unseres christlichen Glaubens! Wenn du nicht an die Jungfrauengeburt von Jesus glaubst, dann glaubst du an einen Erlöser, der als Sünder geboren wurde und daher nicht für deine Sünden hätte bezahlen können.

Gott sprach zu dem Propheten Jesaja und sagte ihm, der Messias würde von einer Jungfrau in Israel geboren werden. **Jesaja 7:14-16; 9:6-7**

Warum war es so wichtig, dass der Messias von einer Jungfrau geboren wurde? Wenn ein Ehemann und eine Ehefrau sexuell zusammen kommen, trägt die Frau das Ei zu dem neu entstehenden Leben bei und der Mann das Sperma. Das Ei enthält das Baumaterial für den Körper und die Knochen, doch das Blut entsteht aus dem Sperma. **Die Sünde Adams wird durch das Blut weitergegeben; Jesus musste sündloses Blut haben um ein sündloser Mensch zu sein, der für die Sünden der Menschheit bezahlen konnte!**

Das Neue Testament berichtet über die Jungfrauengeburt. **Lukas 1:26-38**

Jesus war das Opferlamm Gottes. **Johannes 1:29-34**



Es war sein Blut, das für die Sünden der Menschheit bezahlte. **Hebräer 9:7-15**

EIN OPFERLAMM MUSSTE MAKELLOS SEIN

Nur der Messias mit sündlosem Blut konnte für die Sünden der Menschheit bezahlen. **Römer 5:6-21**

Als Gott das Opfersystem einsetzte, verlangte er ein makellooses Lamm. **2. Mose 12:1-5**

Jesus war dieses Opferlamm. **1. Petrus 1:18-23**

Der Apostel Johannes bestätigt, dass Jesus dieses Opferlamm war. **Offenbarung 5:1-7**

DER TOD AM KREUZ

Die Bezahlung für unsere Sünden erfolgte am Kreuz. Hier ist die Zeitlinie, die zur Kreuzigung führt:

Die jüdische, religiöse Polizei nahm Jesus während der Nacht von Dienstag auf Mittwoch fest. **Matthäus 26:37-57**

Nach der jüdischen Art der Zeitbeschreibung bezieht sich der Begriff "der Hahn krächte" auf 3.00 Uhr morgens. **Matthäus 26:69-75**

Der Sonnenaufgang war um 6.00 Uhr und zu dieser Zeit wurde Jesus zu Pilatus gebracht. **Matthäus 27:1-2**

Jesus wurde von Pilatus und seinen römischen Soldaten am Mittwochmorgen verurteilt und misshandelt. Zu dieser Zeit war es, dass Jesus unsere Krankheiten trug, damit wir geheilt werden können. **Jesaja 53:5; Matthäus 8:16-17; 1. Petrus 2:24**

Es war zur sechsten Stunde (Mittag) als man Jesus ans Kreuz hängte. **Matthäus 27:33-45**

Jesus hing bis zur neunten Stunde (15.00 Uhr) am Kreuz. Zu dieser Zeit gab er den Geist auf. **Verse 46-50**

Jesus bezahlte während dieser dreistündigen Zeitperiode für die Sünden der ganzen Menschheit. Man vergleiche das mit Gottes Zeittafel, auf der eine Sekunde drei Tagen und 22 Stunden auf der Erde entspricht. 2. Petrus 3:8

Der Körper von Jesus blieb bis zum Abend (18.00 Uhr) am Kreuz hängen. Joseph von Arimathia ging dann zu Pilatus und bat um den Leichnam um Jesus in ein Grab legen zu können. **Markus 15:42-47**

DREI TAGE UND NÄCHTE IM PARADIES

Jesus hatte vorhergesagt, dass er im Zentrum der Erde sein würde, wo die Hölle und das Paradies durch eine Kluft getrennt waren. Das Paradies war der Ort, an den die verstorbenen Heiligen gingen bevor Jesus auferstanden war. **Matthäus 12:40; Lukas 16:19-26**

Jesus ging in die Hölle um zu proklamieren, dass der Messias gekommen war und für alle Sünden bezahlt hatte, doch die Menschen in der Hölle hatten keinen Anteil an dieser Erlösung. Der Teufel und seine gefallenen Engel sind weder in der Hölle noch haben sie sie unter ihrer Obhut. Die Hölle ist ein Gefängnis, das von Gottes Engeln geführt wird und Jesus wurde dort nicht gequält. **1. Petrus 3:18-19**

Der hebräische Tag beginnt nicht am Morgen, sondern um 18.00 Uhr. Jesus starb um 15.00 Uhr und somit am Ende des Mittwochs und sein Geist wurde unmittelbar darauf ins Paradies gebracht. **Lukas 23:39-43**

Der Körper von Jesus lag von Mittwoch bis Samstag im Grab und die Auferstehung fand irgendwann zwischen 18.00 Uhr am Samstag und 6.00 Uhr am Sonntagmorgen statt.

DIE AUFERSTEHUNG

Früh am Morgen kamen die Frauen zum Grab und stellten fest, dass Jesus auferstanden war. **Matthäus 28:1-10**

Es kann keine Erlösung geben ohne eine Auferstehung von Jesus.

Erinnere dich: Es ist nicht so wichtig, wie du dein Leben nach der Errettung beginnst; es kommt vielmehr darauf an, wie du es beendest!

HAST DU EIN OHR, UM ZU HÖREN?